

fué sitiado por la division de Liñan. Desde el 1º hasta el 19 de Agosto duró el asedio, siendo rechazados siempre los a altos de los españoles; pero obligados por la falta de víveres abandonaron el fuerte los independientes durante la noche de ese mismo dia 19, y despues de romper valientemente el cerco, se dirigieron al cerro de San Gregorio, á donde los siguió Liñan con sus tropas. Nuevamente rompió Mina este otro sitio, dejando el mando de aquel fuerte improvisado al padre Torres, y despues de expedicionar por el Bajío, de ocupar á San Luis de la Paz y de fatigar á sus perseguidores con sus hábiles y rápidos movimientos, cayó prisionero en el rancho del Venadito el 27 de Octubre; trasladado al campamento de Liñan, se le formó causa y fué pasado por las armas el 11 de Noviembre de 1817, á la vista del fuerte de San Gregorio, cuyos defensores sucumbieron al fin heroicamente, hasta el 1º de Enero del año siguiente.